
Любовь и скальпель 

 

Казбек АУТЛЕВ - врач медицинских наук, заведующий хирургическим отделением областной 

клинической больницы. Тут наряду с обычными операциями проводят и пластические. Кто-то 
страдает из-за большого носа, кто-то плачет, считая, что пожизненно приговорен к диете и 
спортзалу. Эскулап Аутлев и его команда отменяют приговор. Кому, как не нашему 
собеседнику, видящему их, что называется, в разрезе, ведать женщину вдоль и поперек? И в 
переносном смысле тоже? 

 

Казбек Меджидович, я представляла вас немного другим. Каких вы кровей и краев? Я 

адыгеец, родом из Краснодарского края. Мои родители, педагоги, затем окончания 
университета по распределению уехали на Курильские острова, а в Тюмень меня привезли, 
когда мне было семь лет. В этом месте я учился, поступил в врачебный институт. Совершенно 
понятная традиция в семьях интеллигентов. Не сказал бы о себе. 

 

Отбор медицины был случайным. В школе мне больше нравились гуманитарные 

дисциплины, но выбор профессии в них невелик. А уж вслед за тем получилось так, что 
врачебная наука выбрала меня. Пришла увлеченность хирургией как настоящей мужеский 
специальностью. Представить себя на приеме терапевтом, выписывающим таблетки, не мог - 
менталитет не тот. Работал хирургом, завотделением сперва в Упорово, позже десять лет в 
Тарко-Сале на этой же должности. 

 

Десять лет вспять вернулся в Тюмень. А как вы, обычный хирург, пришли в пластическую 

хирургию? В традиционной хирургии сложно что-либо изобрести, на практике все методики 
отработаны. А то, что связано с пластической хирургией, - для России новое и 
востребованное. 

 

Мне было любопытно вкусить себя в другом качестве, и сегодня могу сказать: Пять лет 

обратно узловой эскулап нашей больницы поставил задачу - освоить пластическую хирургию 
как востребованную в таком современном и большом городе, как Тюмень. Это не было данью 
моде, попыткой нагнать и перегнать Екатеринбург, Ижевск, Москву. 

 

Оттого что ездили тюменцы туда "за красотой" порой из-за безупречно незначительного 
вмешательства, теряя миг и деньги. 

 

Ныне в стенах нашего отделения врачи проводят коррекцию форм ушной раковины, 
верхних и нижних век, протезирование молочных желез, голени, ягодиц, конечно же, 

банальную липосакцию, с которой начинает всякий пластический хирург, и ещё строй других 
вмешательств. Единственный из наших специалистов прошел специальную учебу по лазерной 
установке. 

 

Он освоил разные методики по омоложению лица, депиляции, устранению дефектов кожи, 
новообразований. Надобно отметить, наша больничка - одна из самых молодых, и 

оборудование здесь с первого дня приобретали самое современное. Подтяжка как реставрация 
самооценки - Одним словом, в вашем отделении из Бабы-яги позволительно произвести ягодку 
как будто Жанны Фриске. Нет, мы не занимаемся клонированием разных Барби, мы только 
устраняем внешние проявления старения, если речь идет о возрастных операциях, и, 
соответственно, устраняем какие-либо дефекты внешности. 

 

Эстетическая и пластическая хирургия не создает нового человека, она воздействует на 

психологию. Скажем, с устранением лопоухости дядя избавляется от комплексов. Сколь вы как 
хирург можете найти решение психологические проблемы пациенток? Или у вас в штате есть 
психолог? Мы находимся в рамках госучреждения, и психолог по штату не предусмотрен. 
Приходит женщина, ей хочется помолодеть путем операции. В процессе общения выясняется: 
По большому счету ее мотивы мне не интересны. 

 

Меня интересует, что тревожит пациентку, что ее не устраивает в самой себе. Пластическая 

хирургия - не методика решения семейных и других межполовых проблем. Пришла ко мне 



состоятельная пациентка семидесяти лет и просит свершить ей лазерную подтяжку лица и 
абдоминопластику, у нее "фартук" на животе висит малость ли до колен. 

 

Мы сделали все, как она просила, у женщины психологическое состояние улучшилось. Ныне 
ей кажется, что она сможет удержать молодого любовника. Осуждать ее, смеяться? А может, 
позавидовать способности проверять влюбленность в зрелом возрасте? Судить кого-то не 
берусь. 

 

Все в нашей жизни зыбко, нет и не должно быть только черного и белого. Есть и полутона. 

Наши женщины счастливы в личной жизни? Не скажу, что целиком счастливы. Если они хотят 
что-то изменить в своей внешности, как правило, они зачастую делают это для кого-то.. Важен 
не объем груди - объем личности - Конечно, для мужчины! 

 

Кто захочет познакомиться с девушкой, у которой нулевой охват груди, или с женщиной в 

морщинах? Обличье важна для мужчины только в самом начале. Присутствие пятого размера 
или отсутствие морщин - не аргумент для знакомства. Некрасивые с виду женщины порой с 
успехом устраивают личную жизнь, выходят замуж за красавцев. Многие женщины думают 
порой: 

 

А что - не побегут, скажете? Не факт, если в ней нет ничего особенного. А что же такое 

особенное должно быть? Как раз ОСОБЕННОЕ, что делает ее ни на кого не похожей. Каков 
первостепенный закон успеха? Мочь совершать что-либо лучше других. Может, вы умеете 
сигать с парашютом, играете в шахматы на уровне гроссмейстера - да все что угодно! Но вы 
должны выдаваться из толпы. Не быть серой мышкой. 
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